

Palabras del gobernador Ronald Housni Jaller

Escrito por Redacción

Viernes, 01 de Enero de 2016 21:11 - Última actualización Lunes, 04 de Enero de 2016 08:42



Luego de firmar el acta que lo posesionó oficialmente como gobernador de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, el nuevo mandatario de las islas, Ronald Housni Jaller, ofreció un discurso clarificador en cuanto a sus objetivos prioritarios, proyectando al mismo tiempo, la impronta que marcará su estilo de gobierno durante los próximos cuatro años. (Fotos: Edward Lunazzi Celis)

A continuación las palabras del gobernador:

“Doy gracias a Dios por permitirme llegar a este momento. Pongo en sus manos mi gobierno y le ruego que me otorgue la sabiduría, el conocimiento y el entendimiento para gobernar estas islas con autoridad y firmeza, basado en las tradiciones ancestrales de respeto por los demás y respeto a Dios.

Por sus enseñanzas y apoyo incondicional agradezco infinitamente a mis padres, quienes desde hace más de 60 años han demostrado que quieren y cuidan estas islas porque son su hogar. Gracias a mis hermanos Leyla y Shady. Gracias a Margarita. Gracias a mis hijos Nicole,

Palabras del gobernador Ronald Housni Jaller

Escrito por Redacción

Viernes, 01 de Enero de 2016 21:11 - Última actualización Lunes, 04 de Enero de 2016 08:42

Anwar, Ronald y Amira por estar siempre atentos y en todo momento para ayudar a sacar adelante esta causa.

Quiero dar un agradecimiento muy especial al Honorable Representante a la Cámara por el partido liberal Jack Housni Jaller, quien como hermano y líder político al apoyar mi candidatura y facilitar mi elección, ha renunciado a su derecho a aspirar nuevamente a una curul en el congreso de la república en representación de las islas. Muchas gracias Jack.

Te Doy gracias Mapi Celis, por tu arduo trabajo durante la campaña, y estoy seguro que como Gestora Social o primera dama harás una labor dedicada y efectiva en favor de las necesidades más sentidas de las islas. Sé también que nos ayudarás a que el deporte surja como una herramienta de desarrollo social en el archipiélago.

Agradezco a todas mis amigas y amigos, al partido liberal, al partido de la U, a quienes caminaron las calles del archipiélago (María Teresa Uribe Bent, Cecilia Garnica, Andrés fuentes y Anuar Salcedo) a quienes trabajaron en la campaña, a los líderes, a los candidatos a la asamblea y al concejo, a todos los activistas que contra la adversidad soñaron que las islas podían tener un gobierno nuevo y diferente.

Un gobierno disciplinado, responsable y serio.

He tomado posesión del cargo de gobernador del archipiélago asumiendo el compromiso claro con todos los habitantes de hacer un gobierno disciplinado, responsable y serio.

Desde este momento vamos a trabajar para que la educación de las niñas, niños y jóvenes del Archipiélago sea de calidad. Para ello, contaremos con el apoyo fundamental de las educadoras y educadores de las islas, a quienes saludo, reconozco y agradezco, porque a partir de sus buenas enseñanzas el Archipiélago podrá avanzar con paso firme hacia el logro de la paz, la reconciliación y el desarrollo integral de todas las comunidades con tolerancia, respeto y buena convivencia. También trabajaremos para obtener más becas y así garantizar la educación superior de todos nuestros jóvenes.

Palabras del gobernador Ronald Housni Jaller

Escrito por Redacción

Viernes, 01 de Enero de 2016 21:11 - Última actualización Lunes, 04 de Enero de 2016 08:42

En nuestro gobierno velaremos por los derechos de la mujer, para que siempre sea protegida de todo tipo de violencia y así pueda desarrollar libremente su gran potencial generador de beneficios sociales.

La población con discapacidad y sus familias merecen nuestra atención, por ello trabajaremos para garantizar su inclusión en todos los ámbitos, de manera que en nuestras islas no exista ninguna persona por fuera del desarrollo humano.

También la población de la tercera edad recibirá en nuestro gobierno un cuidado que represente la gratitud por su importante aporte a la construcción del pasado, presente y futuro de las islas.

Trabajaremos para que los derechos étnicos de los miembros de la comunidad raizal sean garantizados, protegidos y defendidos de cualquier abuso, vulneración o desconocimiento por parte del Estado o de cualquier empresa o persona. En especial, su derecho a contar con una autoridad, un territorio y a la consulta previa para una participación efectiva en todos los asuntos que les afecten y a tener acceso pleno a todos los beneficios que brindan las entidades estatales.

Gobierno sin discriminación

Pero, lo más importante es que trabajaremos para todas las isleñas e isleños sin discriminación alguna. Ahora es momento de trabajar, por eso invito a todos aquellos que no acompañaron mi candidatura a que se unan a una gran campaña por el Archipiélago: una campaña por la cultura ciudadana, por la sensibilidad social, por la igualdad y el desarrollo humano.

Quiero mencionar los esfuerzos y resultados obtenidos durante la gestión de la exgobernadora Aury Guerrero, los cuales es necesario continuar y fortalecer.

Tendremos un gobierno de tiempo completo, que escucha y actúa con eficacia, eficiencia y efectividad. No vengo del sector político, pero creo en hacer la buena política aplicando las habilidades gerenciales propias del sector privado, en el cual he trabajado durante más de 25

años. Sin ninguna duda, hoy le digo al pueblo de las islas que nuestro gobierno le va a cumplir a San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

Iniciaremos de inmediato el trabajo de preparación de lo que será el Plan Departamental de Desarrollo. Será un plan que contenga las acciones necesarias para convertir en realidad los sueños de todos los que habitamos estas islas. Porque se vale soñar, ahora trabajaremos todos: nosotros desde el gobierno y ustedes con su apoyo desde sus casas, lugares de trabajo y en cualquier parte desde donde le puedan aportar al desarrollo de la isla.

Para alcanzar una mejor situación económica es indispensable que la gobernación cuente con la cooperación de los pescadores, los agricultores, los choferes, los empresarios, los gremios productivos, los pequeños comerciantes, los profesionales independientes y todos los actores de la economía para el logro de una mayor competitividad.

Generaremos las condiciones necesarias para que la población insular tenga capacidad productiva y para que los empresarios inviertan en la creación de empleos e ingresos para los habitantes del departamento.

Nuestro aeropuerto requiere una atención inmediata. Exigiremos una mayor eficiencia en su administración. También nuestro puerto debe estar al servicio del pueblo, por ello haremos un acompañamiento muy cercano a su funcionamiento.

Las vías y el espacio público en cualquier parte de la isla deben estar a la altura de un destino internacional. Para lograrlo es necesario iniciar la ejecución de un plan que contemple obras de impacto en los barrios que aún no han recibido inversión estatal. Estas obras se deberán hacer en conjunto con las organizaciones comunales para garantizar su uso y cuidado.

Turismo debe ser sostenible

El turismo ha crecido mucho y ahora resulta necesario mejorarlo para llevarlo a niveles de calidad sostenible con una mayor inclusión de los pequeños prestadores de servicios turísticos.

El beneficio económico del turismo debe llegarle a todos los que trabajan en el sector, sin importar su tamaño ni origen.

La Reserva de la Biósfera Seaflower, es nuestro hogar y debemos cuidar de él. La Gobernación hará parte fundamental de su administración, buscando que los atractivos naturales y culturales ayuden a mejorar la imagen del destino. Estamos comprometidos con el ambiente y haremos lo necesario para ayudar a reducir el impacto del calentamiento global y el cambio climático.

Recuperar la seguridad

La seguridad y la convivencia pacífica serán prioridad en mi gobierno. Ejerceremos la autoridad que nos otorga la ley para garantizar la vigencia de los derechos de todos los habitantes del archipiélago. No permitiremos que nada ni nadie pongan en riesgo nuestra vocación turística ni nuestra calidad de vida; por ello trabajaremos para recuperar la tranquilidad que ha caracterizado a este territorio insular durante años.

Para lograr la convivencia pacífica también es necesario apoyar a la rama judicial en el ejercicio de sus funciones; porque tenemos claridad que sin justicia no hay paz. Los funcionarios y empleados de la rama judicial contarán con el apoyo del gobierno departamental dentro del marco de la colaboración armónica que debe existir por mandato constitucional entre las ramas del poder público.

La agilidad en los trámites, el control del ruido, el cumplimiento de las normas de tránsito, la vigilancia policial, el aseo y ornato de espacios públicos, la aplicación de las normas de construcción y el control poblacional, serán algunos de los fundamentos del gobierno que hoy inicia.

La prestación de los servicios públicos en la isla tiene que mejorar mucho en cobertura, continuidad y calidad. Los usuarios consideran que no funcionan bien estos servicios y que sus reclamos no han sido atendidos. La gobernación trabajará para cambiar radicalmente esta situación.

Requerimos de un sector pesquero fuerte, robusto; lo cual buscaremos a partir de la unión de los pescadores individuales en cooperativas y asociaciones, buscando que esa unidad haga la fuerza necesaria que mejore mucho más los ingresos de aquellos hogares que dependen de esta actividad. También queremos que el sector agropecuario crezca, que sea fuerte y que no sea una actividad obligatoriamente secundaria, sino que se convierta en una posibilidad real de ingresos estables y suficientes para los hogares de la isla que quieran trabajar en este sector.

Para la generación de empleo trabajaremos de la mano con los emprendedores y también con los empresarios, facilitando el acceso a la capacitación, al crédito y la superación de trabas burocráticas que afectan su buen funcionamiento.

Las TIC serán eje transversal de este gobierno con el fin de convertirnos en un archipiélago inteligente. Las tecnologías de la información y las comunicaciones son un medio para que los distintos sectores económicos, sociales, culturales y ambientales, alcancen niveles máximos de eficacia.

Nuestro gobierno tiene grandes retos en materia de salud y seguridad alimentaria para todos los isleños. La comunidad reclama con razón una mejora sustancial y efectiva en la prestación del servicio de salud. La gobernación vigilará el funcionamiento del hospital, de las IPS y sobre todo de las EPS, para evitar que siga deteriorándose la calidad de vida de los isleños ante la ausencia de suficientes y eficaces programas de prevención de las enfermedades, asignación oportuna de citas médicas, remisiones y atención de urgencias. Las mejoras en la situación laboral del personal de la salud que sean viables, son una prioridad para nuestro gobierno.

A través de una gestión eficiente de los recursos de la cultura, del deporte y la recreación; la niñez y la juventud de las islas tendrán más oportunidades de desarrollar sus proyectos de vida. La gobernación construirá y hará mantenimiento a parques, escenarios deportivos y culturales para el aprovechamiento constructivo del tiempo libre.

La garantía de los derechos de la infancia, la niñez, la adolescencia, la juventud y la familia son un aspecto fundamental para que las generaciones futuras de isleños erradiquen los factores sociales causantes de la violencia. Si invertimos en mecanismos de prevención para ellos ahora; mañana no tendremos que utilizar tantos recursos en los mecanismos de represión que sólo generan más violencia.

Lucha contra la pobreza

La lucha contra la pobreza será una bandera de mi gobierno. Ingresos y vivienda digna son elementos básicos para lograr un archipiélago justo y equilibrado. La política social estará orientada a lograr que todos los hogares del archipiélago sientan que la gobernación también es suya y que las acciones de la gobernación buscan un verdadero bienestar para el pueblo.

En especial, necesitamos que todos los ciudadanos que se dedican a la política aporten sus ideas y propuestas para que siempre resulte beneficiada la población con discusiones y debates constructivos, porque el tiempo apremia y la solución de los problemas del archipiélago no se debe aplazar por la incapacidad política. Todos necesitamos demostrar nuestro amor por las islas construyendo relaciones de confianza mutua.

Buscaremos ubicar al departamento en los primeros lugares a nivel nacional de medición del desempeño, mediante el trabajo mancomunado con la Asamblea Departamental y el diálogo social permanente con las comunidades.

Un gabinete de experiencia y juventud

He nombrado a los secretarios de despacho y jefes de oficina por su capacidad y les ha llegado la hora de comprobarla ante la comunidad. Hacen parte de un gabinete que combina experiencia y juventud con perfiles que se complementan. Ustedes han llegado a sus cargos por sus propios méritos, trabajen con dedicación, lealtad y compromiso con las islas.

Los miembros de este primer gabinete tienen grandes retos y deben trabajar fuertemente para generar la solución a los problemas y la satisfacción de las necesidades con ideas nuevas y viables. Vamos a mejorar las cosas buenas, pero también a corregir las malas. Vamos a cambiar lo que deba cambiarse con criterio de servicio público siempre alejado del interés individual. Cuiden los recursos públicos y trabajen tiempo completo por éste archipiélago, siempre con la camiseta bien puesta. En cada unidad ejecutora, ustedes los integrantes del gabinete, representarán al gobernador y deberán ayudar a la buena imagen de esta administración, por ello solo aceptaré un trabajo bien hecho manteniendo siempre las mejores

relaciones con la comunidad.

Es posible que como seres humanos cometamos errores aislados pero no aceptaré errores permanentes. El gobernador podrá equivocarse en nombrar su gabinete pero no se equivocará al quitar a quienes no le entreguen resultados concretos a las islas.

Llamamos a todas las fuerzas vivas de las islas a buscar la unidad y la reconciliación insular con un norte común: el progreso y bienestar de todos los isleños, con pleno respeto por la religión, la raza, el estrato social, la orientación sexual, el género y la libre opinión.

A las ciudadanas y ciudadanos que confiaron en nuestra candidatura les digo que no se equivocaron. Haremos una gestión moderna que se concentre en los resultados de gran impacto conforme a las necesidades reales de la población. A los que escogieron otras opciones también les digo que tendrán en mí a un gobernador para todos. Haremos un gobierno de inclusión.

Invitamos al sector privado a que se vincule a la ejecución de las estrategias de mejoramiento integral del archipiélago, mediante sus programas de responsabilidad social empresarial. Las islas nos han hecho lo que somos y nos han dado lo que tenemos, es hora de devolverle algunos beneficios más allá de aquellos que obligatoriamente nos corresponden.

Puertas abiertas

A los Diputados les digo que las puertas de la gobernación siempre estarán abiertas para recibir propuestas y sugerencias que beneficien al pueblo. También les pedimos estudiar con mucho entusiasmo y sentido de urgencia los proyectos de ordenanza que presentará este gobierno para el bienestar de las islas.

Haremos una comunicación efectiva de doble vía que refleje un gobierno conectado con el pueblo para la atención de sus necesidades. El uso de los medios de comunicación y redes sociales de manera responsable siempre tendrán nuestro respeto y colaboración, porque la

Palabras del gobernador Ronald Housni Jaller

Escrito por Redacción

Viernes, 01 de Enero de 2016 21:11 - Última actualización Lunes, 04 de Enero de 2016 08:42

comunidad tiene derecho a que siempre le llegue la verdad de los hechos sin ninguna manipulación, por el bien de la democracia y la paz social.

Providencia y Santa Catalina, presentes

A nuestro alcalde y amigo Bernardo Bent, le queremos decir que haremos sentir a Providencia y Santa Catalina que de verdad hacen parte del archipiélago. Respetaremos su autonomía y lo apoyaremos, también apoyaremos a los concejales municipales y a la comunidad en general, pensando exclusivamente en lo mejor para las actuales y futuras generaciones. Además del 20% de participaciones, tendrán inversión adicional mediante proyectos concertados.

Deseo de todo corazón que al culminar nuestro mandato la comunidad isleña pueda afirmar con toda tranquilidad que hicimos la tarea completa y bien hecha. Que logremos hacer, con el concurso de todos, una buena administración y un mejor gobierno. Que el departamento sea bien calificado en todas las áreas de gestión y que la comunidad se sienta muy orgullosa de su gobierno departamental.

Dentro de cuatro años la ciudadanía hará el balance de la gestión para determinar el grado de cumplimiento de los compromisos adquiridos y los resultados alcanzados.

¡Bienvenidas y bienvenidos al inicio de este gobierno donde se vale soñar!

¡Vamos a administrar bien! ¡Vamos gobernar mejor! con todos y para todos.

Muchas gracias y manos a la obra.

Secretario General: César James

Secretario de Gobierno: Alberto Escobar Alcala

Secretario de Hacienda: William Austin

Palabras del gobernador Ronald Housni Jaller

Escrito por Redacción

Viernes, 01 de Enero de 2016 21:11 - Última actualización Lunes, 04 de Enero de 2016 08:42

Secretario de Planeación: Sebastián Castellote
Secretario de Salud: Heider Avendaño
Secretario de Infraestructura: Larry Meléndez
Secretaria de Cultura: Grisel Bermúdez
Secretario de Movilidad: José Humphries
Secretaria de Servicios Públicos: Jennifer Villalba
Secretaria Jurídica: Sofía Gordon
Secretario de Deportes: Efraín Castro
Secretaria Privada: Vanessa Correal
Secretaria de Desarrollo Social: Janeth Archbold
Secretario de Agricultura: Roy Robinson
Secretario de Educación: Silvanus Henry
Jefe de Prensa: Claudia Aguilera
Asistente: Cecilia Garnica Larsen